



Sebastian Hartmann

Mitglied des Deutschen Bundestages

Sebastian Hartmann, MdB, Frankfurter Str. 47, 53840 Troisdorf

Herrn
Klaus-Jürgen Pusch
Bürger für Meckenheim
Uhlgasse 73
53340 Meckenheim

Wahlkreis

Frankfurter Str. 47
53840 Troisdorf

Tel.: 02241 – 9993310
Fax: 02241 – 9993314
sebastian.hartmann.wk@bundestag.de

Berlin

Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel.: 030-227 – 74828
Fax: 030-227 – 2374828
sebastian.hartmann@bundestag.de

Troisdorf, 22.02.2019

Ausbau der A61

Sehr geehrter Herr Pusch,

gerne beantworte ich Ihren Brief zum Ausbau der A61, als örtlicher Bundestagsabgeordneter auch im Namen der SPD-Fraktionsvorsitzenden, Andrea Nahles. Die Aufnahme des Ausbaus der A61 Meckenheim in den Bundesverkehrswegeplan ist ein Erfolg für die Region, weil sich so die Möglichkeit ergibt den Verkehrsfluss erheblich zu verbessern und Ausweichverkehre zu verhindern. Es freut mich, dass ich dies damals als Mitglied im Verkehrsausschuss des Bundestages erreichen und mitentscheiden konnte.

Nun sind die Länder in der Pflicht und Verantwortung. Die finanziellen Mittel stehen durch den Bund bereit. Die Planungsarbeiten liegen jedoch in unserem föderalen System bei den Ländern. Die Landesregierung muss nun zügig planen. Mit großem Bedauern musste ich jedoch feststellen, dass die schwarz-gelbe Landesregierung untätig ist, was den Ausbau der A61 oder z. B. der Ortsumgehung Uckerath in Hennef betrifft. Beide Projekte tauchen in dem sogenannten Masterplan der Verkehrsprojekte in NRW der Landesregierung gar nicht erst auf.

Es fällt auf, dass die örtlichen CDU-Landtagsabgeordneten scheinbar keinerlei Einfluss auf ihre eigene Regierung haben und der Rhein-Sieg-Kreis deswegen hinten anstehen muss. Ich sehe sie nun in der Pflicht das möglichste zu tun, damit der Ausbau mit den durch den Bund bereitgestellten Geldern zeitnah erfolgen kann.

Mit freundlichen Grüßen



Sebastian Hartmann